

# eOpinio Auszeichnung für eRathaus

**[20.2.2012] Der Sonderpreis Innovative Produkte der Integrata-Stiftung geht an die Firma eOpinio für das Projekt zum Thema Meinungsgemeinschaft und eRathaus.**

Die hessische Firma eOpinio ist von der Integrata-Stiftung mit dem Sonderpreis Innovative Produkte ausgezeichnet worden. Das Unternehmen, eine Ausgründung der Justus-Liebig-Universität Gießen, entwickelt nach eigenen Angaben Software, die Angebote wie Bürgerhaushalt, Leitbilddiskussion oder moderierten Meinungsaustausch im Internet möglich macht. Das von der Integrata-Stiftung prämierte eRathaus werde derzeit im Zuge einer LOEWE-Förderung (Landes-Offensive zur Entwicklung Wissenschaftlich-ökonomischer Exzellenz) innerhalb eines dafür gegründeten Konsortiums weiterentwickelt. (rt)

<http://www.eopinio.com>

<http://www.integrata-stiftung.de>

Stichwörter: E-Partizipation, eOpinio, Integrata-Stiftung

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)